



# 干潟小だより

10月号②  
R3. 10. 15  
児童数：262名

校訓 拓き 輝き 高め合う 干潟っ子  
学校教育目標 考える頭 元気な心 強い体

## スポーツの秋 マラソン練習開始

～自分を信じ、

自分に負けない心を育てたい～

スポーツの秋。12月の校内マラソン大会を目指して、業間の時間に練習が始まりました。密を防ぐために、学年によって練習曜日を変えて実施していることで、本番までの練習回数は決して多いわけではありません。



先日、「家でもマラソン練習をしています！」と話をしてくれた子がいました。その子は、毎朝走っているようで、なかなか真似のできることはない、びっくりしました。自分なりの目標を決めてチャレンジするという前向きな姿勢に感心しました。

東京オリンピックのボクシングで、金メダルに輝いた入江聖奈選手。素晴らしいフットワークが軽やかで、まるでカエルのように跳び跳ねる姿にたくさんの元気をもらったことを覚えています。しかし、彼女が子どもの頃、運動が苦手だったそうですが、ボクシングを諦めず、努力を続けたことで、金メダル獲得に繋がったとのこと。

勿論、誰もが成功をつかめるわけではありませんし、どんな一流選手も本番で、十分な結果を出せるとも限りません。しかし、自分でだめだと決めつけず、やってみることで、チャンスを開く可能性が高まるのではないかと思います。これはスポーツに限ることではありませんが・・・。

得意不得意いろいろで、個々の表れは異なりますが、みんな、自分に負けないよう、懸命に走っています。



一人一人の子ども達みんなを応援したいと思います。

本校のホームページからも学校だよりがご覧になれます。どうぞご覧ください。(左のQRコードで入れます。)



※10月30日(予備日31日)にPTA奉仕作業があります。(案内は配付済)ご協力の程、よろしくお願いいたします。

## 6年日帰り遠足へ

8日(金)、6年生は日帰り遠足(修学旅行代替)で大洗水族館、ひたち海浜公園に行ってきました。水族館では、海の生き物やイルカショーを見学したり、写真を撮ったり、買い物をしたり計画的に活動しました。海浜公園では、暑いくらいの好天に恵まれ、弁当を食べた後、汗をかきながら、遊園地で思いっきり楽しんだり、コキアのグラデーションがきれいな丘まで歩いたりしながら、グループで友だちとの絆を深める充実した活動ができました。改めて、一人一人がお互いに思いやりながら仲良く活動することができる6年生の素晴らしさを感じました。子ども達にとって、忘れられない思い出の1ページとなったことでしょう



準備や迎え等のご協力、ありがとうございました。



## 読書の秋 ②

～楽しく読書・好きな本を紹介してください～

### <ふたごのタコタコウイナー>

2年1組の友だちより

ふたごのウイナーたちは、おはしからにげてもにげても、おはしがおってくるお話。そうぞうがつかないところが、おもしろいです。

### <毎日生きるコツ>

4年2組と5年1組の友だちより

日常に役立つ本。4巻まであります。自分のなやみをマンガにして教えてくれて、かいぜんする方法などが書いてあります。お話に出てくるキャラクターのなやみがかいぜんされて、読んでると元気が出てくる作品です。

### <どんねんな生き物辞典>

2年1組と3年2組と5年1組の友だちより みんなの知っている動物のどんねんなところや豆知識がたくさん書いてあって、とにかくぜんぶおもしろいです。

### <生き方ルールブック>

5年2組と6年1組の友だちより

わたしたちが生きる上で必要な、知っているようで知らない50の生き方ルールが書いてあります。どれもすてきな言葉ばかり。この本を読んで生きるための目標を考えることができました。